

## Café Heinrich wird zu „Waldcafé im Park“



### Emsdetten.

Das beliebte Café Heinrich im Stadtpark in Emsdetten trägt künftig einen neuen Namen: Ab sofort heißt es Waldcafé im Park. Die Umbenennung erfolgt in Abstimmung mit der Familie des früheren Betreibers Frank Frede, der das Café bis zu seinem plötzlichen Ableben geführt hatte. Seit dem vergangenen Jahr wird das Café samt Waldbad-Kiosk von der neuen Pächterin Jessica Grönefeld weitergeführt.

Mit der Namensanpassung möchten die Stadtwerke Emsdetten als Verpächter des Cafés den Weg für eine eigenständige Nutzung des Namens Heinrich durch die Familie Frede freimachen. "Durch die Erneuerung des Namens bekommt Familie Frede alle Möglichkeiten, den Namen für eigene Zwecke weiter nutzen zu können", erklärt Jürgen B. Schmidt, Geschäftsführer der Stadtwerke Emsdetten. "Gleichzeitig markiert die Umbenennung den Beginn einer neuen, zukunftsorientierten Ausrichtung."

Auch mit neuem Namen bleibt das Waldcafé ein Ort der Begegnung und des Genusses. Neben den klassischen Angeboten wie Kaffee, Waffeln und Kuchen wird weiterhin die bekannte Freibad-Pommes serviert. Die Gäste dürfen sich somit auf eine vertraute Atmosphäre, hausgemachte Leckereien und einen genussvollen Aufenthalt im Park freuen.